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f OsZI^S
Câmara C^unicipal da Casíelo

Espírito Santo

em

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CASTELO/ES.

Aos 23 (vinte e três) dias do mês de dezembro do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro)
reuniram-se os Vereadores do Município de Castelo, Estado do Espírito Santo, no Plenário
Tancredo Neves em Sessão Ordinária iniciada às10h:00m. O Presidente da Câmara o

Vereador Tiago de Souza, presidiu a Sessão e solicitou que os Vereadores tomassem seus

assentos e pediu ao Primeiro Secretário o Vereador Renan Viçosi Maia que fizesse a
chamada dos Parlamentares, constatando a presença de todos, exceto da Vereadora

Márcia Aparecida Pícoli Mendonça Pedruzzi que justificou sua ausência, havendo, portanto,

quórum. O Presidente declarou aberta a presente Sessão Ordinária e convidou o Vereador
Edimar Celin para que fizesse a leitura do trecho da Bíblia. Em seguida, o Presidente

solicitou 0 Segundo Secretário o Vereador Cidclei Coco que fizesse a leitura das atas das
Sessões anteriores. Ata da sessão ordinária do dia 10/12/2024 aprovada conforme redigida.
Encerrada as atas. O Presidente solicitou ao Primeiro Secretário o Vereador Renan Viçosi

Maia que lesse o expediente em pauta do dia, mas não houve expediente. O Presidente
convidou a Secretária de Saúde Municipal e o Prefeito para fazerem parte da Mesa.

Encerrado o expediente. O Presidente convidou a Secretária de Saúde Marcela Nagel Stov

para dar início a prestação de contas do segundo quadrimestre do ano de 2024. Após, foi
aberto para perguntas. Marco Antônio Sandre Correia pediu explicação sobre números de
atendimentos. Dimas Luzório, agradeceu e parabenizou a secretária. Os vereadores Maria

Lúcia Ventorim e Warlen Cesar Bortoli precisaram se ausentar da sessão com autorização

do Presidente da Câmara. Após, foi passada a explanação do Prefeito João Paulo Silva Naii

que se fazia presente na sessão. Cumprimentou a todos os presentes e internautas.
Agradeceu a todos pelo momento para passar a população sobre os trabalhos que foram

feitos no Município no período dos quatro anos de mandato. Ao fim, agradeceu e desejou

boas festas. Após, foi aberto para perguntas. Marco Antônio Sandre Correia questionou

sobre as obras da UTI. O Prefeito prontamente explicou sobre o andamento das obras da

mesma, mas lembrou não ser a obra de maior urgência na saúde e sim um centro de

hemodiálise. Tiago de Souza agradeceu e parabenizou ao Prefeito e sua equipe. Não houve

Vereadores inscritos. Não houve pauta do dia. Nada mais havendo a tratar, o Presidente

declarou encerrada a preêeirte Sessão Ordinária e convidou a todos para a próxima sessão

Ordinária em dia e horairegimental. Após, convidou o Vereador Mateus Fim Págio para que

fizesse a leitura da Bíblia. Foiliavrada esta Ata que após lida e aprovada será assinada pelo

Presidente, 1° e 3^^çratários.
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